
 

RISPOSTA COMUNICATO STAMPA FEDERCACCIA di ALESSANDRIA 

 

A seguito del comunicato stampa della sezione FIDC di Alessandria a firma del Presidente Sig. Carosio datato 

26 luglio 2023 relativo all’estromissione dei cacciatori dalle attività di immissione selvaggina, l’ ATC AL 1 

comunica che la Delibera in questione è stata votata all’unanimità da tutti i componenti il Comitato di 

gestione, compreso il rappresentante FIDC.  

Tale decisione, condivisa da tutti i presenti, è stata presa proprio per dar voce ai cacciatori che da anni 

lamentavano il fatto di non essere coinvolti nelle operazioni di immissione selvaggina gestita sempre da un 

gruppo ristretto di persone.  

Inoltre il Comitato ha deliberato che solamente le lepri, trattandosi di numeri ridotti, fossero immesse dal 

dipendente coadiuvato dai rappresentanti delle Associazioni venatorie in seno al Comitato di gestione, 

mentre per l’immissione sul territorio di caccia programmata dei fagiani pronta caccia da immettersi nei mesi 

di settembre/ottobre saranno coinvolti i cacciatori come sempre. 

Non si intende addentrarsi in sterili polemiche che non porterebbero a null’altro che una perdita di tempo 

che non possiamo permetterci. Il nuovo Comitato di gestione sta lavorando sin dal suo insediamento al fine 

di riportare l’ ATC AL 1 all’eccellenza di un tempo e si auspica che tutti i rappresentanti di tutte le categorie 

dimostrino spirito di collaborazione. 

Casale Monferrato, lì 02/08/2023 

 

         Il Presidente dell’ ATC AL 1 
            ( Sig. Paolo Monchietto) 
 


